

本庄っ子



2026.1.20 本庄水辺の学園 松江市立本庄小学校
校長室だより No.9 発行者 杉谷洋美



2026年始まりです。

長い冬休みが終わろうとしていた1月6日に、松江市を震度5強の大きな地震が襲いました。家に一人でいた児童もいたようで、大変怖い思いをしたのではないかと思います。学校としては、こどもたちが登校していない冬休み期間だったので、校舎の安全点検や今後の対応等、出勤していた教職員全員で時間をかけることができました。

いざという時のため備えをしているつもりでも、実際にこうした大きな災害が起きると気が動転してしまいます。今回は余震への備え(体制)も改めて学園で検討することができました。来ないに越したことはないけれど、万が一の時でもこどもたちの安心安全を確保できる学校するために、1つ大きな教訓となりました。

さて、始業式の話の中でドラえもんの漫画や映画の中の言葉を紹介しました。「これから何度も転ぶだろうけれど、そのたびに立ち上がる勇気を持っている。」「一番ダメなのは、自分はダメだと思うこと。」など、こどもたちを勇気づけてくれる言葉です。3学期は短いです。その中で、自分で目標を持ち、そこに向かってがんばることはとても大切なこと、自信を持って取り組んでいこうと伝えて3学期がスタートしました。

本庄水辺の学園「人権標語の展示」

1/13~16日は、本庄小学校での展示でした。中学生の書いた人権標語や本庄保育所さんの取組をじっくり見ることができました。3学期は、友だちとの関わり方にもう一度目を向ける指導に力を入れています。言葉かけや行動を振り返る1つの機会になればと思っています。今週は中学校、その後公民館に掲示されます。



6年喫煙防止教室

学校内科医の野津先生を講師に保健の学習を行いました。専門家であるドクターから話を聞くことで、いつも以上に真剣に耳を傾けていました。20日には、学校薬剤師の森山先生を講師に薬物乱用防止教室を行います。



〈今後の予定〉

- 1/20(火)6年薬物乱用防止教室
- 1/21(水)5, 6年琴の学習
- 1/22(木)3年駐在所見学, 学校保健委員会
- 1/25(日)メディアコントロールデー
- 1/26(月)3年ピー・ター・パン見学
- 1/27(火)28(水)お話出前
- 1/29(水)地震避難訓練, 書き取り・計算会
- 2/4(水)学園合同職員会
- 2/10(火)本庄中新入生説明会
- 2/12(木)新入生説明会
- 2/17(火)読み語り
- 2/19(木)学校運営協議会, 学園教育推進会議
- 2/20(金)授業公開日

